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平成２９年度 各校の校内安全衛生委員会の記録 

 
■長久手小学校 

① 勤務環境について 

・図書室の床が冷たい、暗い。 

・男性更衣室を使用する人数が増えたため、狭い。 

・女性更衣室のカーテンが短いため、長くしてほしい。 

・更衣室のロッカーの扉が壊れていたり、閉まりが悪いので交換してほしい。 

・教室にエアコンがほしい。 

・職員トイレが寒い。 

・学年でも使える多目的室があるとよい。 

・職員室の空気清浄機の清掃。→清掃済み 

 

② 勤務状況について 

・在校時間は様々な取り組みもあり、短くなってきている。年度末にむけても

お互いに気をつけていきたい。 

・Ｈ３０年度から８月の閉校が市内全小中学校になる。 

・部活動について中学校で変更するので、小学校でも見直していくとよい。 

 

■西小学校 

① 教職員の安全や衛生環境について 

・窓を開けているとハチなどの虫が入ってくるので、網戸を設置してほしい。

(子どもがハチに刺される危険がある。また、ハチに反応し、授業がとまっ

てしまうことがある。)  

 

② 業務災害防止について 

・教室内ロッカーの桟がよく取れて、ささくれ立ち危険である。（ガムテープ

で補修しているが、追いつかない。また、真ん中のベニヤも割れてきていて、

ガムテープで補修しているが危険である。） 

・靴箱についてもロッカー同様で危険である。 

・扇風機を動かすとがたついたり、ふたが外れてきて危険である。 

 

③ 快適な職場環境について 

・体調が悪いときに、少し横になれる場所がほしいが、保健室や職員室、更

衣室ではゆっくり休めないので、職員休憩室がほしい。 

・女子更衣室にシャワーがほしい。新たな設置は難しいとのことであるが、

夏の活動後などに必要である。 

・更衣室にエアコンがほしい。夏のプール後の着替えに必要である。（子ども

の使う、プールの更衣室にはある。） 

資料３
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・黒板上部の部分に掲示をしたいが、コンクリートでできている教室と、ベ

ニヤの教室があり、コンクリートの教室は、画鋲が刺さらないため、テー

プなどを使用するがすぐにはがれてきたり、テープがはがれた後、コンク

リートもはがれてしまう。 

・かべ塗装上部の剥がれ落ちやしみが目立つ教室が多い。 

 

■東小学校 

① 職員の健康保持について 

・人間ドッグの結果を職員健康診断に差し替えられるとよいと思う。（２） 

・リフレッシュできるような休憩室がほしい。（２） 

・インフルエンザの予防接種の声掛けをしていただけるなど、配慮されてい

ると感じる。（２） 

・3階がとても暑い。エアコンが入るとうれしい。（３） 

 

② 職員の危険及び健康障害防止について 

・新校舎窓側のカーテン、上部は手が届かず、授業や時刻に合わせて開閉し

たくても不可能。それ用の長い棒がほしい。 

・自己の健康管理に気を付けたい。同僚の様子にも気づけるような余裕をも

ちたい。 

・1階のハエ。給食配ぜん中、あるいは食事中に食べ物に触れることがある。 

 

③ 業務災害防止について 

・高所での職員による作業はなるべくなくしたい。（２）電気の交換は危険、

ＬＥＤに交換するなど改善できるとよいのだが。 

・高いところの作業などは、人がそばにいる、ペアで行うなど、万が一の時

に対応できるようにしたい。（２） 

・学習発表会用のフットライト置き場を考えるとよい。下におろす作業が危

険。 

・分団下校とお迎えの車が交差するので、現場で指導する職員も危険。 

 

④ 快適な職場環境について 

・夏、4年の教室が非常に暑い。コンピューター室があり風が通らない。熱中

症が心配。エアコンが欲しい。 

・普通教室にもエアコンが欲しい。（４） 

・更衣室にもエアコン（冷暖房・ヒーター・扇風機など）が欲しい。（２） 

・更衣室は、男女完全別になるとよい。（上部がつながっているのが…）（３） 

・風通しが悪くとても暑い。廊下側の天窓などが外れるとよかったが、固定

されていて外れなかった。 

・東小特有のハエの多さ、畑のにおいが気になる。（４）半日部活を行うとき

においがきつかった。 
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・ハエ対策のグッズを準備してもらえて助かった。 

・職員室にマスクがあるのがありがたい。（２） 

・職員トイレがきれいなのがありがたい。（２） 

・先輩方に気軽に相談できるのがありがたい。 

・何かとストレスの多い職種だと思う。仕事以外の話を（くだらないことで

も）気軽に話せる雰囲気で、ストレス発散できたらいいと思う。 

・危険箇所を早期発見できるように努めているが、なかなかできていない。

先生方が見つけてくれたところを早く安全にできるように対応していきた

い。 

・職員室の雰囲気がとても良いので維持したい。さらに多くの会話を。 

 

⑤ その他 

・正門が変則交差点になっていて危険（2）（イケアができ、交通量もふえた）

正門前の畑を買うか借りるかして保護者駐車場にし、見通しがきくと一石二

鳥。 

・全教室に空気清浄器は、無理でしょうか。 

・真冬に、手洗いでお湯が出ると、しっかり洗えてインフルエンザ予防にも

なると思う。 

 

■北小学校 

① 職員の健康保持について 
 ・夏の暑さ対策で、窓を全開にできるように、網戸を設置してほしい。 

 ・夏の暑さ対策で、教室や更衣室に、エアコンを設置してほしい。 

 ・職員室近くに休憩室を確保してほしい。新館３階に休憩室はあるが、災害

備蓄品置き場になっている。エアコンが無いので、夏は暑く冬は寒い。 

 ・職員トイレが大変狭く、使い勝手も悪い。改善してほしい。 

 ・職員室内や近くの廊下、更衣室に、職員の手洗い場がなくて、大変不便。

設置してほしい。女子更衣室のシャワー室をもう少し、広くしてほしい。 

 ・教室が暗い。照度を今の 2倍にしてほしい。 

・職員の数が少ない。職員の数を増やし、交代で休憩できるようにしたい。専

科担当やなかよし学級の支援員さんも増員していただきたい。 

 ・職員室に、５台ほど加湿器が欲しい。あまりにも乾燥している。 

 ・教室の乾燥。加湿器が小さいので、教室全体を補えない。 

・エアコン室外機の音が大きくてイライラする上に、人の声も聞こえない。 

 
② 職員の危険および健康障害防止について 

・体育館西の焼却炉の残がい。アスベストの有無も知らされていない。  
・夏の暑さ（教室や更衣室）特に、増築エリアと隣接する新館の教室では、

熱中症が心配。工事箇所に近い教室は、粉塵が窓から入ってきやすいので、

空気清浄機も着けてほしい。 
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・連日の休憩なしの勤務。昼放課や４時１０分～４０分までの休憩や休息に

も、会議や部活・生徒指導などが入ってくることもあり、実際には休憩で

きていない。 
 
③ 業務災害防止について 

・エアコン内のほこり 
・給食コンテナの移動は、とても気を付けている。  
・給食集配車の搬入口と、職員駐車場との段差。危険を知らせるため、トラ

柵を設置。 
・工事の今後の進行具合をしっかり見ていきたい。  
・本館教室の出入り口、Ｔ字金具がついている。背の高い先生には、危ない。 
・教室背面の掲示板に掲示するために、六ロッカーの上に乗る。幅が狭いた

めに、落下の危険がある。（脚立を使えばよいのだが） 
・カーテン洗濯の際の取り外しや取り付けは、とても危険なので業者に行っ

ていただきたい。 
・職員室内の足元に置かれている物品や机の横にはみ出ているコード類や端

末のワイヤーなどに、引っかかって転びそうになる職員を見かける。 
・３階渡りの本館側扉。取手の握り方により、握ったまま扉を閉めると支柱

枠に手が当たって怪我をする（同じ構造の２階部分は、すでに対応済み） 
 

■南小学校 

① 職員の安全や衛生環境について 
・インターホンが全教室つながるようにしてほしい。教室間の連絡や緊急時

の連絡など必要である。（他の学校はつながっている） 

・特にプール後のために、職員用のシャワー室の設置をしてほしい。 

・時期によって、気温や湿度が適切な状態で授業できない教室がある。予算

要望をすすめてほしい。 

・図書室が暗いため、明るくしてほしい。 

・暗くて危険な場所があるので明るくしてほしい。（廊下、階段） 

・体育館西の駐車場が暗いので、明るい街灯がほしい。 

・駐車場のアスファルトが割れて西側がくぼんでいるのを直してほしい。 

・駐車場の排水工事をしてほしい。メタセコイヤ、ハナモモなど葉が落ち詰

まっている。 

・気分が悪くなるため、階段下の倉庫のにおいを何とかしてほしい。 

・地震のときにつかまるところがないため、階段に手すりがほしい。 

・給食のコンテナが大きすぎ・重すぎで、段差・坂を運搬しにくく危険であ

る。また、エレベーターに乗せにくい。小型にして数を増やしてほしい。 

 

② 職員の健康の保持増進のための快適な職場環境について 
・印刷室で、真夏・真冬の作業は長時間できないため、対策を検討してほし
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い。 

・横になれる（せめて座れる）休憩室を設置してほしい。 

・更衣室を改装してほしい。広くする。男女別に壁で分ける。エアコンの設

置。職員室から近い場所が希望。 

・真夏の暑さ解消に、教室のエアコンが必要である。特に、特別教室・特別

支援教室、低学年図書室だけでもすすめてほしい。 

・インフルエンザ予防接種を公費負担でできるようにしてほしい。 

・給湯室にウォーターサーバーを設置（冷水、お湯、お茶）してほしい。 

・職員 1人ずつのロッカーがほしい。 

・相談室のクオリティをよくする必要がある。 

・子どもと話す部屋、気持ちを落ち着かせる部屋がほしい。 

・１階に、保護者と話す部屋、職員が打ち合わせをする部屋、学年会ができ

るスペースがほしい。 

・事務室を設置してほしい。 

・最終退校時間が２３：３０などとても心配な状況、少しでも早く帰れるよ

うにしたい。 

・仕事の負担軽減、仕事の平等化をしてほしい。（トイレに行く時間がないほ

ど多忙である。）  

 
■市が洞小学校 

① 職員の健康の保持増進について 
・長時間労働にならないような対策と教員自身の意識改革 
・空き時間の確保 
・学級事務の時間確保 

 ・教室のエアコンの設置 
夏の教室は扇風機があってもとても暑く、体調を崩しやすい。冬の教室は床

暖房の効きが悪く、とても寒い。 
・勤務時間外の電話の応答が大変。電話は１７：３０までにしてほしい。電話

の応答をする人が必要 
 

② 快適な職場環境について 
・教室のエアコンの設置 
・東館の環境が悪い 
・６年生の蛍光灯が暗い気がする。 
・東館にも職員のトイレを確保してほしい。 
・職員室が暗い 

 ・職員室の換気が悪い 
・職員休憩室の設置 
・職員の更衣室が狭い。快適に使えない。（個人懇談会で着替えが重なると大

変。広くしてほしい。） 
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・更衣室のエアコンの設置 
・職員の更衣室のロッカーが小さく、使いにくい（普通の大きさの半分のもの

を使っている職員も多い）。 
 ・部活動後などに使える職員用シャワーがあるといい。 

（女子更衣室にシャワーがあるが、男子更衣室にはない。女子更衣室のシ

ャワーも、更衣室が狭いので脱衣場などなく、間近までロッカーがあり、

使用できる状況にない） 
 ・打合せスペースの拡充 
 ・図書室のじゅうたんが臭う 
・学校周りの環境をきれいにしてほしい（蜂の巣や虫等） 
 

③ その他 
・児童クラブの活動場所が多目的室でなくなるとよい。 
（広いスペースの教室が他にない、時間限定でしか使用できず不便） 

 ・市の職員を増やしてほしい  
 
■長久手中学校 

① 健康診断の実施その他教職員の健康の保持増進について 

・検診の案内がとても親切でありがたかった。 
・夏休みにも実施してもらえてありがたい。 
・８時から受付してもらえて、早く始まり、早く終わって良かった。 
・健診センターのスリッパが衛生的になっていて良かった。 
・問診の先生が女性の先生で良かった。 
・ウォーターサーバーが設置されていたので、バリウムのあとに水を飲めて

良かった。 
・人間ドックと職員健診の関係（判定等）について見直してほしい。 
・人間ドックを受ける人は、胸部Ｘ線やバリウム検査を免除してほしい。 

 ・職員健診は４月からやってほしい。 
・４月５月から実施してほしい。（複数） 
・夏休み中に医療機関に行く人もいるので、早くから実施してほしい。 
・１日あたり、あと５人くらい増やせると良い。 
・空いているところから先に検査をして、時間のロスを減らしてほしい。 
・採血で針をさすまでに時間がかかっていて少し怖かった。 
・心電図・腹囲が男性の先生だった。昨年度から改善されていない。（複数） 

 ・今年はバリウムの量が少なかったり、撮った写真の枚数が少なかったりし

て、ちゃんと検査できているのか心配。 
・歯科検診もやってもらいたい。 
・脳や歯も診てもらいたい。 
・人間ドックの補助を増やすように働きかけてほしい。 
・予防接種の補助をお願いしたい。 
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② 教職員の危険又は、健康障害防止について 

・駐車場が暗いので、もっと灯りをつけてほしい。 
・仕事を精選し余裕のある生活を送れるよう、ストレスの軽減をお願いした

い。 
 
③ 業務災害防止について 

・留守電を導入してほしい。 

・Ｃ４ｔｈに成績処理のシステムを導入して、読み合わせの時間を短縮させ

たい。 

・廊下や教室の窓枠を新しくしてほしい。 

 

④ 快適な職場環境について 

・職員室に虫がたくさん入ってくるので、網戸を直してほしい。 
・職員室の机や椅子の規格が合わず、身体に負担がかかる。 
・男女の更衣室にそれぞれシャワーがほしい。（複数） 
・更衣室を広くしてほしい。（複数） 
・更衣室に教員が休憩できる場所がほしい。（複数） 
・職員室にも製氷機があると良い。 
・電話が先生の机上にあるので、電話のための台を置いてほしい。 
・電話をコードレスにしてほしい。（複数） 
・毎年コンピューターを最新のものにしてほしい。⇒８月に入れ替え予定 
・トイレの個室に、便座消毒用のアルコールを置いてほしい。 

 
⑤ その他 

・教員の仕事量の減少を図りたい。業務改善はゼロベースで考えたい。 
 

■南中学校 

① 職場における危険な状況や健康障害について 

・エアコンのない教室は健康上、危険である。 
・夏場の３階の教室の温度がとても高いため熱中症になりそう。 
・真夏の教室環境が暑すぎるのでクーラーの設置を望みたい。（２） 
・熱中症予防のためウォーターサーバーの設置を望みたい。 
・駐車場が停めづらい。 
・来賓及び職員駐車場にペンキなどでラインが引かれていると駐車しやすい。 

 

② 教職員の安全衛生について 

・欲を言えば大型の加湿器が職員室に欲しい。 
・空気清浄機などあればよい。 

・体調不良者や妊娠中の方が体を横たえ静かに休めるようにスペースがあれ
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ばいいなと思う。 
・休憩できるスペースがほしい。 
・駐車場や駐車場までの通路が夜になると暗いのでライト等を付けて頂ける

と有難い 
 

③ 健康診断について 

・前日に声をかけていただくなどとても丁寧に進めていただいて有難い。 
・各項目、丁寧に検査していただいた。 
・日程・内容の選択が幅広く大変有難い。 
・夏休みにやっていただけて有難い。（２） 
・十分な項目と時間だと思う。 
・手早く進めてくださり助かる。 
・自分の健康状態を顧みるよい機会となっている。 
・思いがけず異常が見つかったこともあり定期的に受けることは大切だと実

感した。 
・授業のない日に設定していただけると有難い。（夏休み中やテスト期間中の

午後など） 
・もう少し検査項目を増やしてもいいのでは。 
・バリウム検査がとても負担なので何とかもっと楽にやれる検査はないので

しょうか。 
・女性には女性の医師や係りの方が有難い。（３） 
・夏休みの枠がもう少し増えるといいと思う。 
・バリウム検査は２年に１回でもよいのでは。 

 

④ 快適な職場環境について 

・快適です。 
・トイレの改修以来快適です。 
・全教室のエアコン整備を願う。（２） 
・職員のためにもだが、生徒がより勉強に集中できるように各教室にエアコ

ンを入れていただきたい。集中させるには快適な環境が大切である。 
・普通教室にエアコンがあると有難い。（２） 
・生徒増、学級増、そして教職員増に伴い校舎内各所の改修・改築が行われ

るたびに校舎の手狭感が高まっている。とりわけ職員室は、印刷コーナーを

移動して職員席を増やしたが近々の内に隣室の会議室までをぶち抜き、拡張

を図るなどの対策が求められる。そうなると職員のスペースは更に狭くなり

休息スペースの確保も遠のく現状がある。 
・教室への転用が増え、職員が休憩・休息をとるスペースがない。（２） 
・職員室の風通しが悪いなと思う。 
・生徒数増に伴う教員数の増加で職員室が狭くなってきており通行しにくい

ときがある。物の置き場がない。ロッカーが不足している。（４） 
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・職員更衣室に換気扇が必要である。 
・更衣室を壁で男女分けて欲しい。 
・更衣室も狭いため人数分のロッカーが置けない。（２） 
・更衣室にソファか少し休憩できるスペースがほしい。 
・よい環境だと思うがＰＣやプリンターの調子が時々悪くなり作業がスムー

ズに進まないと耳にすることがある。 
・シャワー室が男女一緒なのは改善できるといい。 

 

⑤ その他 

・正門から車で出る際、歩道を歩いている人や走ってくる車が見えにくい。 

  （過去に接触等の事故多数あり） 
 

■北中学校 

① 職場の安全面にについて 

・アトリウムや中庭に面した廊下の柵の間から物が落ちたりしたら、また生

徒が落ちたりしたら･･･など危険を感じる。（例年のお願い。もちろん指導

はしているが…） 

       →大高イオンやモゾでみかけましたが、強化アクリル板のようなもの

が吹き抜け状態の２階や３階につけてありました。事故が起きてか

らでは遅いのでぜひ対応をお願いしたい。 

・アトリウムが吹き抜けになっていて、とても開放的で素敵な空間であるが、

３・４階部分の柵の間から物が落下したり、埃がアコーディオン窓の内側に

大量に入ってしまったりする。（窓が動かせないため、取りようのない部分

がある。→こういう場所が、他にも多数有り。）生徒が落ち着いているから

よいものの、何があってもおかしくないスペースだと思う。（物や人が落ち

るかも・・・） 

・３階４階のアトリウムに面する蛇腹の窓を開けると柵が低めなので気にな

る。（多数） 

・開放スペースが多いので、落ち着いて使用している分にはいいと思うが、

危険な遊びをすると危険なところもある。（指導はしているが・・・） 

・各教室のベランダも落下の危険を感じる。 

・今のところはいいが、この先舗装面の不具合がでてくることが予想される。 

・大型のガラス面が多いので、地震が発生した場合、生徒達を守れるか心配

である。 

・職員玄関の扉が危ない。風が強いときは特に危険である。開閉困難。年々

ひどくなっていく。（自動的に鍵がかかるが、きちんと閉まらないので、強

く押すと不具合が生じる。また、ブザーが鳴りっぱなし。）   

※植え込みではなく、ついたてにはしていただけないだろうか？ 

・教室のカーテン設置の位置がかなり高い。 

・授業やポスターなどで注意がなされているが、階段などで死角があり、ぶ
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つかりそうな場面を数回見掛けている。カーブミラーなどをつけてはどう

か。（他校である。） 

・草木がかなり伸びきっているので、整備をしっかりしていただきたい。 

 卓球のボールが落ちても、枝がささったりするので取りに行けない。 

 テニス部活動中に、キントキに刺された生徒がいた。草木の多い学

校はいいのだが、その分整備をしていただきたい。 

 サッカー部野球部のボールが植え込みに入り、回収をする際、危険

であった。 

 体育でも同様。 

 蜂の巣が心配。蜂が大変多い。 

・音楽室の扉を、吹奏楽部の楽器の搬出入で外さなければなりません。大変

重いので危険である。スライド式で両面が開く状態にできるようにしていた

だきたい。 

・校舎から体育館への通路・体育館から武道場へ上がる階段は、屋根がつい

ているものの雨や雪が降り込み、滑る危険があり、濡れたまま校舎内や武道

場に入ることになり危険である。 

・湿気の多い日の壁・床の濡れ（年一回くらいひどい日がある）があり床が

ひどく濡れ、危険である。 

・体育館の扉（廊下に面する両開き西東各６カ所）は片側が動かないので、

扉付近の掃除がしにくい。  

・防犯カメラもあり、良い状態である。 

・グランドが狭いため、体育の授業中や部活動の指導中に事故が起きそうで

怖い。 

・設備の構造上で危険と思われる場所は、少しずつ改善されている。（武道

場の下駄箱の角を覆ったり、踵が入ってしまいそうなデッドスペースを充填

していただいている。）その都度、改善されていく動きが常にあると感じて

いる。 

・野鳥が多い。死んでいる鳥もいる。 

・近隣の通行量の多い道路が危険すぎる。 

・職員用兼来客用トイレに扉があるとよい。 

・金工室、木工室の備品が壊れやすい物が多い。生徒が使用しているときに、

機械の故障が起こると危険である。 

 

※アトリウムの一番上の隙間から、鳥が侵入し、糞害などがひどかったですが、

この度修理をいただきありがとうございました。 

  

② 教職員健康診断等の実施について 

・健康診断は毎年、夏休みの日数も増え、現状のままで良い。結果も以前よ

り早く届くのでありがたい。 

・学校割り当てが少なく、さらに変更依頼があり、希望の日にちになれなか
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った。そのおかげで当日は空いていたが…。 

・毎年同じ施設での実施はありがたいが、本年度のバリウム検査が、例年よ

り雑に感じた。せっかく実施するのであれば、丁寧な検査が望ましいと感

じた。別施設等複数より選べてもよい。 

・男女別の検診日程になるといいなと思う時がある。 

・健康診断のＯＰが充実し、ありがたい。さらなる充実をお願いしたい。 

・健康診断のＯＰの費用がもう少しお値打ちにうけられるとありがたい。 

・脳ドック等のＯＰの充実と一部費用負担をお願いしたい。 

・受付時刻を８：３０からではなく、午前中などの幅があると空き時間に行

きやすい。 

・問診をしっかり聞き、対処を教えて欲しい。結果が出てからのアドバイス、

質問、相談ができると良い。 

・すでに養護教諭への反省で提出しているが、腹部周りの担当の方が男性だ

ったことはいかがなものか。その上、発言も失礼であった。（セクハラと

受け取られても仕方がないような内容） 

・日程調整等、スムーズでよい。 

・昨年度、腹部周りの担当の方が男性であり、セクハラ発言があったことは

いかがなものかと反省を出した。今年も男性の日があった。セクハラ発言

はなく、恐縮されてはいたが、できれば、女性の場合は女性職員の担当に

していただきたい。 

・人間ドックやがん検診を積極的にと思っている。 

 

③ 教職員の健康の保持増進のための快適な職場環境について 

・更衣室で仮眠がとれるといいなと思うことがある。（体調不良時）エアコ

ンの導入をお願いしたい。 

・妊娠中の教師が少し横になりたいときに、ソファベッドのようなものがあ

るとよい。更衣室と畳スペースをカーテンで仕切ると休みやすい。 

・どの教室にも冷暖房が完備だと、本来の授業・学習に集中できると思う。

これは、教職員のみでなく生徒にも言えることであるため、職員室集中管理

でもいいので、日進や尾張旭ように環境を整えて欲しい。（体調管理のため

に、ぜひお願いしたい。）    

・加湿器が７畳用で職員室が３６畳くらいある。冬は乾燥して、のどや肌が

やられてしまうので、きちんとした空気清浄機が職員室にあると望ましい。

または多くする。巨大加湿器にしたい。 

・更衣室に冷暖房設備があると休憩しやすい。 

・空気がよくないので換気に心がけたい。 

・北校舎の暖房器具の充実をお願いしたい。普通教室でも、ストーブ一つで

は、教室は全く温まらない。 

・恵まれた環境で働けている。感謝。 

・メンタルヘルスを良好にお互いに気をつけ合う心を持ちたい。 
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・一部の人に仕事が集中しないよう均等に仕事を配分したり、学年か学校全

体で協力できる体制になるといいと思う。 

・職員室の床は、埃やウィルスも舞い上がるため。カーペットではなくフロ

ーリングが望ましい。空気清浄機があるといい。（プラズマクラスター） 

 

④ その他 

・退勤時間を早めたいと思う。変に周囲の先生に気を遣って余分な仕事をす

ることのないように気楽な職員室でありたい。帰りやすい雰囲気になるとい

い。 

・不審者対応の講習会がありよかった。 

・北中学校は大変美しく素晴らしい学校だが、学校として不要なパーツ（い

ろいろ新しすぎて業者に頼まないと直せない）が多すぎる。デザイン性機能

性よりも耐久性を求めたい。 

・在校時間が長い人の健康が気になる。  

・開校当初と比べると、年々教師同士のコミュニケーションがとれなくなっ

てきている気がする。それが原因となってのトラブルも増えてきている。教

師同士の親睦を深める活動を計画していきたい。 

 


